



練馬東中学校

練馬区立練馬東中学校 学校だより

平成29年6月12日
校長 山谷 安雄

HP <http://www.nerima-e-j.nerima-ky.ed.jp>

体育祭を終えて・生徒の成長

校長 山谷 安雄

今年の体育祭実行委員会のスローガンは、「空前絶後」～体育祭を愛し体育祭に愛された私達～でした。3年生にとって最後の体育祭で、3年生の意気込みは、例年以上に感じられました。目標に向かって全力を尽くす経験は、中学校3年間を通して多くはありません。体育祭は貴重な経験になります。3年生は、今まで以上の力の入れようだったのではないのでしょうか。

5月の初めの時点でのムカデ競走の練習風景は、何を頑張ったら良いか分からない様子でした。『今まで見ていた体育祭では、3年生は苦もなくムカデができていたよう見えたが、自分たちのクラスは、どうも違うらしい。走るどころか、歩くこともできない。何を頑張れば良いのか。』そんな日が続いたのではないのでしょうか。

3週間の練習期間では、ムカデの練習の他、学級での話し合いや、課題解決の仕方など、担任の先生や保健体育の先生が相談に乗っていたようです。優勝を目指したクラスの動きが、生徒達にとって大きな成長となります。各クラスの実行委員やリーダーが頑張ったのはもちろんです。それ以上に、支えていた多くの生徒が一つの目標に向かって、頑張ったことは、評価されます。

さて、私が今までの運動会や体育祭で一番印象に残ってるのは、生活指導上で課題が多い学校で2クラスの3年生全級リレーです。アンカーの男子生徒がたすきを受け取ったときには、相手クラスは、ゴール寸前でした。そのとき、その生徒は、全速力で校庭を走り抜けました。その時の保護者を含めた会場全体のどよめきは、今でも忘れません。このような生徒を育てたことを誇らしく思いました。今の練馬東中も、この時と同じ場面が何回かありました。本校の生徒は、どのようなときでも全力で走り抜けていました。大変うれしく思っています。

ところで、よく言われていることですが、『結果がよい子には、それを認めてほめることで、結果が思わしくない子には、取り組みを認めてほめることが大事である。』体育祭では、優勝クラスがあれば、4位5位のクラスは当然あります。だからといって、全クラス1位では、世の中とかけ離れてしまいます。順位は付きます。それが、次につながるか、結果だけで終わるかが問われます。取り組みの姿勢が次につながる事が大事です。

今回の経験がこの後の文化発表会や合唱コンクールの取り組み方に大きなプラスになって来るはずですが、そして、自分が何かに挑戦するとき、どんな気持ちで挑戦するのが良いか、挑戦する道筋等を身につけてもらいたいです。それが、生きる上での大きな成長になっていきます。

《体育祭》

6月3日土曜日、第45回体育祭が実施されました。来賓の方々、保護者、地域の方々のたくさんの声援に支えられ、どの学年も白熱した競技を繰り広げ素晴らしい体育祭となりました。

優勝クラス 1年…3組・4組 2年…3組 3年…1組



《活躍する練馬東中生》

- ★ バドミントン部
女子 団体 Bブロック 春季大会
準優勝 都大会出場
春季東京都大会女子シングルス 6/11
3年女子 (N.S.) ベスト8

- ★ ソフトテニス部
男子 団体都大会出場

- ★ 吹奏楽部
5/27 練馬東小学校の運動会で演奏

《情報モラル講習会》

5月16日(火)本校の体育館で情報モラル講習会を行いました。講師の方が、今年度から変わり、下のようなワークシートを使い行いました。その後の保護者対象の会にも多くの方が参加していただきました。

今後の主な予定

6月13日(火) 教育委員会訪問	7月 3日(月) 全校朝礼
6月16日(金) 校外学習(2) 鎌倉方面 水分補給教室(1)	学校公開週間始 ホケステラ鑑賞教室(1) 午後
6月23日(金) 校区別協議会(本校)	7月 6日(木) 都学力調査(2)
6月28日(水) 期末考査(社、美、技家)	7月 8日(土) 人権講話 学校公開週間終
6月29日(木) 期末考査(数、理、音)	7月12日(水) 保護者会
6月30日(金) 期末考査(国、英、保体) セーフティ教室/ 薬物乱用防止教室	7月19日(水) 清掃奉仕活動
	7月20日(木) 1学期終了式

〒179-0074 (練馬東中学校)
東京都練馬区春日町2-14-22
E-mail info@nerima-e-j.nerima-ky.ed.jp

TEL 03(3998)0231
FAX 03(3577)7997